

Gel intensifiant de plaisir



Présentation

Notre gel intensifiant est spécialement formulé pour augmenter la sensibilité des zones érogènes et amplifier les sensations pendant les rapports sexuels ou la stimulation intime. Appliqué localement sur les parties génitales externes, il stimule la circulation sanguine et peut créer une agréable sensation de chaleur et/ou de fraîcheur.

Compatible avec les jouets sexuels, il enrichit vos moments intimes mais ne peut être utilisé comme lubrifiant. Les effets sont temporaires et varient selon la sensibilité de chacun.

Bienfaits

Stimulation et plaisir accrus: Augmente la sensibilité des zones érogènes, amplifie le plaisir sexuel, offre une expérience sensorielle unique pour explorer de nouvelles sensations.

Soutien à l'orgasme: Idéal pour celles et ceux qui éprouvent parfois des difficultés à atteindre l'orgasme, effet immédiat pour intensifier la stimulation.

Intimité et complicité: Favorise l'exploration en couple et enrichit les moments partagés, compatible avec les jouets sexuels pour varier les expériences.

Simplicité et sécurité: Action temporaire, sans effets à long terme, formulé pour être doux pour la peau.

Ingredients (INCI): Water/Eau (Aqua), Glycerin USP/Glycérine USP, Propylene Glycol, Polyquaternium-7, Arginine HCL, Hydroxyethylcellulose, Damiana Extract/Extrait de damiane (Turnera Diffusa Leaf Extract), DMDM Hydantoin, Sodium Benzoate, Peppermint Oil/Huile de menthe poivrée (Peppermint (Mentha Piperita) Oil), Capsicum Frutescens Resin, Vitamin/Vitamine E (Tocopherol), Citric Acid/Acide citrique, Sunflower Oil/Huile de tournesol (Helianthus Annuus Seed Oil), Caprylic/Capric Triglyceride, Maltodextrin, Limonene.

Conseils d'utilisation

Le gel intensifiant peut être un complément pour amplifier les sensations et le plaisir pendant les rapports sexuels, mais il ne remplace pas un traitement médical. Chaque personne étant différente, il est essentiel de l'utiliser avec précaution et de demander l'avis d'un spécialiste au besoin si vous avez des préoccupations concernant la difficulté à atteindre l'orgasme ou l'utilisation d'un gel intensifiant. Ils pourront vous offrir des conseils adaptés et vous guider vers la solution la mieux adaptée à vos besoins.

Caractéristiques

- Stimulation ciblée
- Effet chaud-froid
- Seule ou avec partenaire
- Ajustez l'intensité en fonction de la quantité de produit appliquée sur la zone



Floravi  

Pour plus d'informations, visitez notre site web **floravi.com**

Pleasure Intensifying Gel



Presentation

Our intensifying gel is specially formulated to increase the sensitivity of erogenous zones and amplify sensations during sexual intercourse or intimate stimulation. Applied locally to the external genital area, it stimulates blood circulation and can create a pleasant warming and/or cooling sensation.

Compatible with sex toys, it enhances your intimate moments but is not intended to be used as a lubricant. The effects are temporary and may vary depending on individual sensitivity.

Benefits

Heightened stimulation and pleasure: Increases sensitivity of erogenous zones, enhances sexual pleasure, and offers a unique sensory experience to explore new sensations.

Orgasm support: Ideal for those who sometimes have difficulty reaching orgasm, with an immediate effect to intensify stimulation.

Intimacy and connection: Encourages exploration as a couple and enriches shared moments, compatible with sex toys to vary experiences.

Simplicity and safety: Temporary effect with no long-term impact, formulated to be gentle on the skin.

Ingredients (INCI): Water/Eau (Aqua), Glycerin USP/Glycérine USP, Propylene Glycol, Polyquaternium-7, Arginine HCL, Hydroxyethylcellulose, Damiana Extract/Extrait de damiane (Turnera Diffusa Leaf Extract), DMDM Hydantoin, Sodium Benzoate, Peppermint Oil/Huile de menthe poivrée (Peppermint (Mentha Piperita) Oil), Capsicum Frutescens Resin, Vitamin/Vitamine E (Tocopherol), Citric Acid/Acide citrique, Sunflower Oil/Huile de tournesol (Helianthus Annuus Seed Oil), Caprylic/Capric Triglyceride, Maltodextrin, Limonene.

How to use

The intensifying gel can be a complement to enhance sensations and pleasure during sex, but it is not a medical treatment. Since everyone is different, it's important to use it with care and seek professional guidance if you have concerns about difficulty reaching orgasm or using an intensifying gel. They can offer personalized advice and help you find the solution best suited to your needs.

Characteristics

- Targeted stimulation
- Hot and cold effect
- Alone or with your partner
- Adjust the intensity by the amount of product applied to the area



Floravi  

For more information,
visit our website **floravi.com**